

## **Pressemitteilung**

### **Sparkassen-Spendenaktion „Helfen macht Schule“**

#### **Grund- und Förderschulen erhielten 26.000 Euro von Sparkasse Merzig-Wadern und Sparverein Saarland**

Merzig, 23. Februar 2017

Die Grund- und Förderschulen im Landkreis Merzig-Wadern, das SOS-Kinderdorf in Merzig und das Datenschutzzentrum Saarland – sie alle können sich über einen wahren Geldregen freuen. Bereits zum sechsten Mal konnten die Sparkasse Merzig-Wadern und der Sparverein Saarland e.V. mit ihrer Aktion „Helfen macht Schule“ Spendengelder im Gesamtbetrag von über 30.000 Euro übergeben. Mit dem Verkauf von Gewinnspargen erhöhte sich damit die Gesamtspendensumme an die Schulen seit 2011 auf über 125.000 Euro.

Im Rahmen einer Feierstunde überreichten Sparkassen-Vorstandsvorsitzender Frank Jakobs, Vorstandsmitglied Wolfgang Fritz und Sparverein-Geschäftsführer Jens Remlinger zusammen mit Landrätin Daniela Schlegel-Friedrich im Beisein von Bürgermeistern und Beigeordneten die symbolischen Spendenschecks. Monika Grethel, Landesbeauftragte für Datenschutz, erhielt 4.000 Euro für ein Projekt des Datenschutzzentrums an den Grundschulen, das von Jörg Zarth, dem Leiter der Schul-Workshops „Mit Datenschützern lernen“, vorgestellt wurde.

Die vier Förderschulen in Brotdorf, Merchingen, Niederlosheim und Noswendel konnten sich über Zuwendungen von jeweils 1.000 Euro freuen. Der Spendenbetrag je Grundschule setzte sich zusammen aus einem Sockelbetrag plus einer nach Anzahl der Klassen bemessenen Zulage.

Den mit 6.600 Euro größten Anteil an der Gesamtspendensumme von 26.000 Euro für die Schulen entfiel auf die Kreisstadt Merzig mit den Grundschulen Merzig Kreuzberg und St. Josef, Besseringen, Brotdorf, Hilbringen und Schwemlingen. Die Gemeinde Losheim am See war mit drei Schulen vertreten. Die Gesamtsumme von 3.375 Euro floss an die Grundschulen Bachem-Britten, Losheim und Wahlen. In der Stadt Wadern wurden die Grundschulen Lockweiler, Nunkirchen und Wadrill-Steinberg mit insgesamt 3.300 Euro bedacht. Die drei Schulen in Beckingen, Düppenweiler und Reimsbach aus der Gemeinde Beckingen erhielten zusammen 3.225 Euro. Den beiden Grundschulen in der Gemeinde Mettlach kamen insgesamt 2.500 Euro zugute. 1.475 Euro ging an die Grundschule Dreiländereck der Gemeinde Perl, und die Grundschule Weiskirchen-Konfeld-Thailen konnte sich über 1.175 Euro freuen.

Sparkassen-Ausbildungsleiter Michael Gillenberg stellte unter dem Motto „Vertrieb für die gute Sache“ den Azubiwettbewerb „GewinnSparen 2016“ vor. Zusammen mit acht der 36 Auszubildenden überreichte er 1.000 Euro an die stellvertretende Leiterin Ursula Zeimet für das SOS-Kinderdorf.

Wolf Porz hatte die Veranstaltung im Gemeinschaftsraum der Sparkassen-Hauptstelle wieder gewohnt unterhaltsam und kurzweilig moderiert. Bei den Fragen zu der Verwendung der Spenden, die jede Schule eigenverantwortlich festlegen kann, entlockte er einigen Beteiligten interessante Details.



**Die Sparkasse Merzig-Wadern und der Sparverein Saarland spendeten mit ihrer Aktion „Helfen macht Schule“ 26.000 Euro an die Grund- und Förderschulen. Foto: Sparkasse/MM**